

Betreff:

Städtepartnerschaft Biebrich-Glarus

Antragstext:

Städtepartnerschaft Biebrich-Glarus

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die seit 17 Jahren bestehende Städtefreundschaft zwischen Wiesbaden-Biebrich und Glarus in eine Städtepartnerschaft Biebrich-Glarus oder in einen ähnlichen Status umgewandelt werden kann.

In einer Zeit, wo es insbesondere den Vereinen, die die Städtefreundschaft tragen, finanziell nicht gerade gut geht, kann durch eine offizielle Städtepartnerschaft der Auftrag zur Pflege der Städtefreundschaft zwischen Biebrich und Glarus durch eine maßvolle finanzielle Unterstützung gefördert und sichergestellt werden.

Begründung:

Wiesbaden,